

Presse-Information

P423/22
30. November 2022

Personelle Veränderungen bei BASF

Der Vorstand der BASF SE hat die folgende personelle Veränderung beschlossen:

Matthias Dohrn (48) leitet ab 1. Januar 2023 den Bereich Global Procurement mit Sitz in Ludwigshafen. Er verantwortet derzeit die Einheit Battery Base Metals & Recycling und folgt auf **Stefano Pigozzi** (59), der am 31. Dezember 2022 in den Ruhestand tritt.

Hinweis an die Redaktionen:

Den Lebenslauf und ein Foto von Matthias Dohrn finden Sie im Internet unter:

<https://www.basf.com/global/de/media/news-releases/2022/11/p-22-423.html>

Über BASF

Chemie für eine nachhaltige Zukunft, dafür steht BASF. Wir verbinden wirtschaftlichen Erfolg mit dem Schutz der Umwelt und gesellschaftlicher Verantwortung. Mehr als 110.000 Mitarbeitende in der BASF-Gruppe tragen zum Erfolg unserer Kunden aus nahezu allen Branchen und in fast allen Ländern der Welt bei. Unser Portfolio haben wir in sechs Segmenten zusammengefasst: Chemicals, Materials, Industrial Solutions, Surface Technologies, Nutrition & Care und Agricultural Solutions. BASF erzielte 2020 weltweit einen Umsatz von 59 Milliarden €. BASF-Aktien werden an der Börse in Frankfurt (BAS) sowie als American Depositary Receipts (BASFY) in den USA gehandelt. Weitere Informationen unter www.basf.com.